
  
  

  
 
 
 
 
 

 
SKYLOTEC - Messevorbericht 'Tactical Portfolio' - final (002)  

  

 

  
  
  
  
  
  
   

 

01. und 02. März 2017 
Nürnberg 

Halle 10.0, Stand 514 

03. bis 06. März 2017 
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SKYLOTEC präsentiert Portfolio für taktische 
Einsatzkräfte 
 
Zu den Messen IWA Outdoor Classics und Enforce Tac stellt SKYLOTEC 
ein komplettes Produktprogramm für die taktische Seilzugangstechnik vor. 
Der Hersteller von Absturzsicherungen, der in Deutschland entwickelt und 
fertigt, präsentiert in Nürnberg Ausrüstung, die speziell auf die 
Anforderungen von Spezialeinheiten, Einsatzkommandos, Polizei und 
Militär, aber auch für den privaten Personenschutz zugeschnitten ist. Im 
Fokus stehen dabei Lösungen, die jederzeit schnelles und sicheres 
Handeln ermöglichen – und das auch in Extremsituationen. Dazu zählen 
etwa speziell entwickelte Gurte, eine Karabiner-Serie mit um 180° 
drehbaren Verschlüssen und Abseilgeräte, die im Einsatz flexible 
Möglichkeiten bieten. 
 
Seit vielen Jahren ist SKYLOTEC bereits mit verschiedenen 
Speziallösungen für taktische Einsatzkräfte im Markt vertreten. In 
Kombination mit einigen Neuentwicklungen präsentiert der Hersteller von 
Absturzsicherungen, der in Deutschland entwickelt und fertigt, einem 
breiten Fachpublikum auf den internationalen Fachmessen in Nürnberg nun 
eine vollumfängliche Produktlinie für Spezialeinheiten, Einsatzkommandos, 
Militär und Polizei. Taktische Einsatzkräfte benötigen Ausrüstungen, auf die 
sie sich in Extremsituationen jederzeit verlassen können. Diese müssen ein 
schnelles und sicheres Vorgehen ermöglichen und den Anwender beim 
Einsatz optimal unterstützen. Bei der Auswahl der Ausrüstung ist dies ein 
entscheidendes Kriterium. Zu den Höhepunkten der Produktlinie gehört 
beispielsweise ein Gurt, der extrem leicht ist. Ein großes Plus, um das 
Gewicht der Ausrüstung möglichst gering halten zu können. Mit vier 
Schnallen ausgestattet, lässt sich der Gurt innerhalb kürzester Zeit an- und 
ablegen und individuell einstellen. Auch Materialschlaufen, um Ausrüstung 
wie Waffen- oder Munitionshalter am Gurt zu befestigen, gehören zur 
Standardausstattung. Zudem sorgen an die Anatomie des menschlichen 
Körpers angepasste Polsterungen für eine optimale Verteilung der Traglast. 
 
 
Karabiner für links- und rechtshändige Nutzung 
 
Eine schnelle und unkomplizierte Handhabung der Ausrüstung ist für 
Spezialisten in Sondereinsatzkommandos oder beim Militär von hoher 
Bedeutung. Auch im Bereich der Hardware stellt SKYLOTEC Lösungen 
vor, die diese Anforderungen erfüllen. So wie die Karabiner-Serie „Double“ 
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mit um 180° drehbaren Twistlock- und Trilockverschlüssen, die erstmals 
überhaupt ein Öffnen des Gates in beide Richtungen ermöglichen. 
Entscheidender Vorteil: Die Karabiner sind einfach mit einer Hand zu 
öffnen und zudem gleichermaßen für rechts- und linkshändige Nutzung 
geeignet. Ein Plus, wenn jede Sekunde zählt: Die Handhabung fällt auch 
dann leicht, wenn eine Hand durch Einsatzmittel belegt ist und man sich mit 
der anderen einhändig aus dem Karabiner ausklinken muss. 
 
 
Sicheres und schnelles Abseilen mit kleinen Geräten 
 
Häufig müssen sich Mitglieder von Spezialkräften schnell abseilen, um sich 
im Einsatz in die richtige Position zu bringen. SKYLOTEC bietet dafür 
vielfältige Lösungen, wie das DEUS 3300. Das Gerät ist klein, leicht und 
wird direkt am Körper mitgeführt. Eine fliehkraftgesteuerte Bremse 
ermöglicht ein sicheres, freihändiges Abseilen bei konstanter 
Geschwindigkeit. Diese ist auf die Bedürfnisse von Sondereinsatzkräften 
abgestimmt und mit 3 Metern pro Sekunde schneller, als es die Norm für 
zivile Geräte zulässt. Zudem lässt sich das DEUS 3300 intuitiv bedienen 
und ist sofort betriebsbereit. In den USA hat sich das Gerät bereits in der 
Praxis bewährt und gehört bei Anwendern im täglichen Einsatz zur 
Standardausstattung. Zusätzliches Plus: Es kann nicht nur zur vertikalen 
Positionierung etwa beim Abseilen von einem Gebäude, sondern auch zur 
Selbstrettung verwendet werden. 
 
 
SKYLOTEC präsentiert seine Produktlinie für taktische Einsatzbereiche auf 
der Enforce Tac am 1. und 2. März in Halle 10.0, Stand 514. Zudem 
besteht im Anschluss daran die Möglichkeit, das komplette 
Produktprogramm auf der IWA Outdoor Classics zu erleben – vom 3. bis 
zum 6. März, in Halle 9 am Stand 402. 
 
Weitere Informationen unter www.skylotec.com. 
 
 
Auf den Fotos (© SKYLOTEC GmbH): 
 

 

„Für Mitglieder des Militärs oder von Behörden und Organisationen mit 
Spezialaufgaben bietet SKYLOTC nun ein vollumfängliches Produktprogramm.“ 

 



 
 

 
„Mit dem DEUS 3300 bietet SKYLOTEC eine Lösung für taktische Einsatzkräfte, 
die im Einsatz zur schnellen und sicheren Rettung und Positionierung dienen 
kann.“ 
 

 

 

ZUM UNTERNEHMEN 

 
Die SKYLOTEC GmbH in Neuwied wurde 1947 gegründet und gehört zu den 
führenden Herstellern von Persönlicher Schutzausrüstung gegen Absturz und 
Sicherungssystemen in den Bereichen Sport und Industrie. Neben einem 
umfangreichen Produktprogramm im Bereich der Absturzsicherung gehören 
auch intensive Beratung und Service sowie ein weltweites Schulungsangebot im 
Vertical Rescue College zum Portfolio. Denn diese Kombination der Expertise 
aus der Industrie und dem Fachwissen im Bergsport führt zu immer neuen 
Innovationen, von denen die Träger profitieren – ob bei der Arbeit oder in ihrer 
Freizeit. SKYLOTEC beschäftigt weltweit zurzeit rund 420 Mitarbeiter und 
unterhält eigene Produktionsstätten in Deutschland, Slowenien und Ungarn 
sowie Niederlassungen auf der ganzen Welt. 
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SKYLOTEC TO PRESENT ITS PORTFOLIO FOR 
TACTICAL OPERATIONS UNITS 
 
SKYLOTEC will be presenting a full range of tactical rope access 
technology products at the IWA Outdoor Classics and Enforce Tac trade 
fairs. The manufacturer of fall protection equipment, which is designed and 
produced in Germany, will be presenting specially designed equipment to 
fulfil the demands of special units, task forces, the police and military, as 
well as private personal protection, at the exhibitions held in Nuremberg. 
The focus will be on solutions, which can be put into action rapidly and 
safely at any time, even in extreme situations. This includes specially 
developed harnesses, a range of carabiners with locks that can be turned 
180° and abseiling equipment offering flexible applications. 
 
SKYLOTEC has been supplying various special solutions for tactical 
operations units for many years now. In combination with a few new 
developments, the manufacturer of fall protection equipment, which is 
designed and produced in Germany, will be presenting a comprehensive 
product line for special units, task forces, the police and military to a wide 
range of industry experts at the international trade fairs in Nuremberg. 
Tactical operations units need equipment they can always rely on in all 
kinds of extreme situations. This must be quick and easy to use and 
provide users with the best possible support. This is a critical factor when it 
comes to selecting equipment. One of the highlights of the product line, for 
example, is an extremely lightweight harness. This is a major advantage, 
helping to keep the overall weight of equipment down to a minimum. With 
its four clasps, the harness can be put on and taken off extremely quickly 
and is individually adjustable. Material loops for attaching equipment such 
as weapons or munitions holders to the harness are also fitted as standard. 
Padding adapted to the anatomy of the human body ensures optimum load 
distribution. 
 
 
Carabiners for left and right-handed use 
 
It is extremely important for specialists working in special commando units 
or the military to have equipment that is quick and easy to use. When it 
comes to hardware, SKYLOTEC also has the right solutions to fulfil these 
requirements. These include the “Double” range of carabiners, featuring 
twistlock and trilock locking systems, which can be turned 180° and are the 
first to allow the gate to be opened in both directions. A key benefit is that 

PRESS RELEASE 

24. February 2017 
 
PUBLISHER 

SKYLOTEC GmbH 
Im Mühlengrund 6-8 
D-56566 Neuwied 
 

Tel.: +49 (0)2631  9680 – 0 

Fax: +49 (0)2631  9680 – 80 

 
Managing Director: 
Dr. jur. Kai Rinklake,  
Masters Degree in Industrial 
Engineering 
(V.i.S.d.P.) 
 
info@skylotec.com 
www.skylotec.com 
 

 
 
EDITORIAL STAFF 

document1 GmbH – 

Agentur für strategische 
Kommunikation 
Mühlenstraße 24-26 
D-47589 Uedem 

 

Tel.: +49 (0)2825  93958 – 13 

Fax: +49 (0)2823  93958 – 10 

 

Contact: 
Björn Mende 
 

 
 

 



 
 
the carabiners can easily be opened using one hand and are also suitable 
for both left and right-handed use. This is a real advantage when every 
second counts and it means that the equipment is easy to handle, even if 
one hand is needed for accomplishing a mission and the carabiner needs 
to be released with the other hand. 
 
 
Safe and rapid abseiling using small devices 
 
Members of special forces often need to be able to abseil quickly to get 
themselves to the right position.  SKYLOTEC has a wide variety of 
solutions on offer, including the DEUS 3300. This is a small, lightweight 
device which can be worn on the body. Centrifugally controlled brakes 
allow safe, hands-free abseiling at a constant speed. This is ideal for the 
specific requirements of special forces and 3 metres per second faster than 
the norm for civil devices. The DEUS 3300 is intuitive to operate and ready 
to use at any time. The device has already proven itself in practice in the 
USA and is part of the standard equipment in daily use. An additional 
benefit is that it can be used not only for vertical abseiling, such as 
abseiling from a building, but also for self-rescue situations. 
 
 
SKYLOTEC will be presenting its product range for tactical operations units 
at Enforce Tac on 1 and 2 March in Hall 10.0, Stand 514. There will then be 
another opportunity to see the full product range at the IWA Outdoor 
Classics from 3 to 6 March, at Stand 402 in Hall 9. 
 
For more information, visit www.skylotec.com. 
 
 
On the photos (© SKYLOTEC GmbH): 
 

 

“SKYLOTEC now has a complete product range for members of the military or 
special task forces and organisations.”  
 



 
 

 

“The DEUS 3300 from SKYLOTEC is a solution for tactical operations units, 
which can be used quickly and safely for positioning and in rescue situations.” 
 
 
 
ABOUT THE COMPANY 
 
SKYLOTEC GmbH was founded in 1947 in Neuwied and is one of the leading 
manufacturers of Personal Protective Equipment against falls from a height and 
of safety systems for the areas of sports and industry. In addition to an 
extensive range of products in the field of fall protection, our portfolio also 
includes in-depth advice and services, as well as an international training 
programme from the Vertical Rescue College. It is this combination of expertise 
from industry and specialist mountaineering knowledge that leads to ever new 
innovations, from which the wearers will benefit - be it during work or leisure. 
SKYLOTEC currently employs 420 people globally with its own production sites 
in Germany, Slovenia and Hungary, as well as branches worldwide. 


